



## La Escuela de Alto Gobierno capacitó a coordinadores de colegios públicos de Caldas en habilidades gerenciales

Manizales, 6 de noviembre. (COMUNICACIONES ESAP). Coordinadores de colegios públicos de diferentes municipios de Caldas llegaron a la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) Territorial Caldas para capacitarse en habilidades gerenciales.

La Escuela de Alto Gobierno fue la encargada de promover este espacio en el que 36 coordinadores recibieron por parte de José Armando Ruiz, docente experto en política educativa con énfasis en convivencia y ciudadanía escolar de la Escuela de Alto Gobierno, la capacitación.

“Las temáticas vistas fortalecen las habilidades funcionales de estos docentes, ya que les permitirá tomar las mejores decisiones en materia educativa y garantizar el derecho a la educación de los niños y los jóvenes. Además, los temas trabajados permiten un acercamiento a las habilidades gerenciales y comprender su papel de directivo docente”, manifestó Ruiz.

Milena Ramos, coordinadora de la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen, llegó desde La Dorada a la ESAP Caldas para participar de esta actividad y valoró la formación recibida: “Este tipo de capacitaciones fortalecen nuestras competencias y habilidades para conocer la normatividad que rige las instituciones educativas, además de su manejo administrativo”.

Desde Neira acudió Jhon Fredy Tobón, coordinador de la Institución Educativa Nuestra Señora del Rosario, quien salió satisfecho por los nuevos conocimientos adquiridos: “Muy valioso lo que hemos visto en este espacio. Gracias a la ESAP y a la Escuela de Alto Gobierno”.

### Equipo de Comunicaciones

### Escuela Superior de Administración Pública territorial Caldas

Redactó: Cristian Aguirre

Revisó y aprobó: Adriana Ardila Santana



Excelencia académica y transformaciones para la vida